



Rubrique avril 2023

## De la grande visite à Toronto en 2003

La visite de Monsieur Bertrand Delanoë, Maire de Paris, à Toronto le 6 septembre 2003, donna l'occasion d'ériger une plaque au site du Fort Rouillé soulignant l'amitié entre le Canada et la France. Monsieur Delanoë fut maire de Paris de 2001 à 2014.

Lors de son passage à Toronto, il a rencontré son homologue Mel Lastman qui était alors maire de Toronto afin de développer des relations entre Toronto et Paris sur l'urbanisme et la culture et autres thèmes municipaux.

La plaque fut érigée par la corporation de "Exhibition Place". (ce qui explique le fait que la plaque est en anglais seulement).

La Société d'histoire était présente au dévoilement.



Photo du journal LE MÉTROPOLITAIN, semaine du 8 septembre 2003

De gauche à droite : Monsieur Hugues Goisbault, consul de France à Toronto, Monsieur Bertrand Delanoë, maire de Paris et Monsieur Mario Silva, président de la corporation 'Exhibition Place'